

PCR desarrolla nueva Metodología de Escala Regional

Contacto

contactopcr@ratingspcr.com

Carolina Rivas

Jefe de comunicaciones

Email: crivas@ratingspcr.com

Tel.: (+502) 6635-2166

26 de marzo de 2019 | A partir del día de hoy las empresas con presencia regional y las que apuntan a expandirse, podrán encontrar mejores condiciones de pago de inversionistas globales por medio de una medición más justa y precisa, utilizando un *rating regional* que ponderará correctamente los riesgos y vulnerabilidades existentes en el área donde operan.

El constante crecimiento económico de países de Latino América y el Caribe y los diversos acuerdos de integración de sus mercados, como en el caso de la Alianza del Pacífico, hacen necesario pasar de calificaciones de riesgo locales o internacionales hacia una escala regional. Esta escala impulsará aún más el desarrollo de los mercados de capitales en la región, canalizando el ahorro regional de inversionistas globales y permitiendo comparar empresas regionales bajo una misma categoría de calificación, eliminando así la confusión de diferentes calificaciones locales por país.

Los sectores económicos que explotarán mejor los beneficios de una escala regional son la banca internacional dado su fuerte crecimiento en los mercados latinoamericanos; el mercado de capitales donde el volumen total de títulos de deuda local representa aproximadamente 49% del PIB agregado de estos países; y los sectores industriales más relevantes.

Los ratings locales consideran únicamente las vulnerabilidades del país donde se emite la calificación en contraste con los ratings internacionales que sobre ponderan dimensiones de riesgo ajenas a ciertas regiones. Con esto en mente y dada la cobertura y el amplio conocimiento de PCR en las distintas industrias de la región, emprendemos el liderazgo hacia una migración de las calificaciones actuales hacia las de escala regional; esto con la intención de brindar a nuestros clientes y al mercado en general una nueva propuesta de servicio adaptada a sus necesidades.

“Una empresa con fuerte posicionamiento regional y alta calificación local, puede tener una capacidad de pago que supere las diferencias de calificación de los países integrantes en dicha región.” Comentó Oscar Jasauri, Presidente de Pacific Credit Rating

Para más información puede dirigirse a nuestro sitio web en el siguiente enlace:

https://www.ratingspcr.com/application/files/8715/5361/9772/Rating_Regional_PCR.pdf

Sobre PCR-PACIFIC CREDIT RATING

PCR-PACIFIC CREDIT RATING, es una empresa Calificadora de Riesgo con cobertura internacional en continuo proceso de expansión. Opera en Latinoamérica y establece relaciones de valor con sus clientes sobre la base de Prestigio, Calidad y Respuesta Ágil en diversos mercados y sectores. Su misión es establecer una relación de confianza con sus clientes, brindando un servicio de la más alta calidad, convirtiéndose en el grupo calificador con mayor credibilidad y más innovador de Latinoamérica. Sus oficinas están localizadas en México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Ecuador, Perú, Bolivia y República Dominicana

Para más información visite nuestra página

www.ratingspcr.com

03-19-RG-86